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富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.24 2024.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

E-mail fukuokako@ed.pref.toyama.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。
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同窓会副会長　藤村　充邦

第38回同窓会総会

鈍感力
　令和６年能登半島地震により亡くな
られた方々に謹んでお悔やみを申し上
げますとともに、被災されました皆様に
心よりお見舞い申し上げます。
　５月に新型コロナウイルス感染症の

法律上の分類が「５類」に引き下げられ、令和元年８月以来、
４年ぶりに第３８回同窓会総会・懇親会を開催することがで
きました。多数のご参加をいただきありがとうございました。
参加された方の笑顔がとても印象的で、数年溜まったうっぷ
んを一掃しているように見えました。
　先日「鈍感力」という言葉を耳にしました。ただの「鈍感」と
は違い「鈍感力」とはストレス要因を正面から受け止めるの
ではなく、上手に受け流すスキルのことです。いろんなこと
を感じすぎたり、気づきすぎたり、知りすぎたり、入ってくる
情報がただでさえ多いのにそれをいちいち処理しようとする
とそりゃもう疲れちゃいます。例えば、誰かに心無い発言や
叱咤された時などに、「今これを受け止める余裕がないな。深
みにはまりそうだな」と判断したら、すっと受け流す。自分自

身をだまして鈍感になり、「受け取らない」という選択肢を選
ぶ。この一連の流れが、鈍感力です。多様化とよく言われるこ
の頃、価値観の違いは当たり前と思って、敢えてあまり気に
しないことも重要です。
　コロナ禍を経てやっと上昇気流を感じてきた最中の能登半
島地震。復興にはまだまだ多くの年数が必要で、何かをあき
らめるという選択も今後必要になってくることでしょう。今、
我々はたくさんの波に揉まれながらも力強く生きる力が求め
られています。ネガティブな状況を「鈍感力」でポジティブシ
ンキングや状況の打破へ繋げる選択肢の一つになることもあ
るのではないでしょうか。
　あっ、今年も同窓会・懇親会を開催する予定です。初めて同
窓会に参加される方はもちろん、以前にも参加したことがあ
る方も、いろいろな状況の変化も相まって、きっと思った以
上に楽しくなることでしょう。たくさんのご来場お待ちして
います。

写真は令和元年総会風景

　今回の同窓会総会と懇親会は4年ぶりにホテルニューオータニ高岡で開催されました。まだまだコ
ロナ前のように大勢の参加とはなりませんでしたが、久しぶりに同窓生の皆さんが集い、恩師の先生
や友達と懐かしい話や近況報告など楽しいひと時を過ごすことができました。

編　集　後　記編　集　後　記

写真は令和5年総会風景
福岡高等学校HP
同窓会ページ

第39回同窓会総会&懇親会告知
「ホテルニューオータニ高岡」で同窓会総会＆懇親会を開催します。
今年のメインの回生は9回生、19回生、29回生、34回生、39回生です。
開催内容について、時間や会場等に変更がある場合は、福岡高等学校ホームページの同窓会ページでお知らせいたします。
福岡高等学校ホームページの同窓会ページ及び同窓会フェイスブックページでご確認ください。

令和5年度　部活動等の記録学校の近況

バドミントン部

陸　上
競技部

美術部

書道部

吹奏楽部

華道部

その他

特別表彰

■第７６回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
　男子 走高跳 第２位　　二塚　郁弥（３１Ｈ）
　女子 走高跳 第７位　　嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第６２回北信越高等学校体育大会　出場
　男子 走高跳  二塚　郁弥（３１Ｈ）
■第６０回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　男子８００ｍ 第３位　　宮永　新大（２１Ｈ）
　女子走高跳 第４位　　嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第２８回北信越高等学校新人陸上競技大会　出場
　男子８００ｍ　 宮永　新大（２１Ｈ）
　女子走高跳 嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第19回I.Sカップなんとオープンバドミントン大会
　女子Ａクラス　第１位　藤田　雪乃（２３Ｈ）　
 　　　　　　　　　  内田　菜々美（２１Ｈ）組　
　女子Ｃクラス　第３位　有馬　日依莉（２２Ｈ）
　　　　　　　　　　  大場　さくら（ＯＧ）組　
■第48回富山県青少年美術展　　
　絵画部門　　　入選 大場 かえで（２１Ｈ）
   宮澤　拓真（２３Ｈ） 
   松川　瑞葵（２３Ｈ）
   竹下　直希（２３Ｈ）
　  田中　仁湖（１１Ｈ）
   吉田　優　（１１Ｈ）
■福岡町つくりもんまつり　　
　参勝　　作品名「ハルネコの滝のぼり」
■第75回高岡学生書道展覧会
　高岡市長賞 川口　綾（３１Ｈ）
■第48回富山県青少年美術展　　　
　書部門　　佳作　　懸高　彩妃（１１Ｈ）
　入選　　横堀　志穂（２１Ｈ） 古村　咲瑛（１１Ｈ）
　　　　　中村　詩乃（１２Ｈ） 濱向　結衣（１３Ｈ）
■第51回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　　　銀賞
■第45回高岡地区アンサンブルコンテスト
　銀賞　　木管６重奏　　打楽器３重奏　　　　　
　銅賞　　金管４重奏　　金管５重奏

■第26回学校華道インターネット花展
　　　　　　　京都府知事賞 関　　優香（３２Ｈ）
■日本英語検定協会　　　　　　　　　　　　　　
　奨励賞
■第19回関数グラフアート全国コンテスト
　制限部門　　優良賞 西淵　俊太（２２Ｈ）
   林　　和寿（２２Ｈ）
   大河内 亮太（２３Ｈ）
   林　　夏帆（２１Ｈ）
   水巻　心遥（２３Ｈ）
■第24回富山県高等学校プレゼンテーションコンテスト
　レシテーション部門　優秀賞 大郷　彩音（１１Ｈ）
　リサーチ・プロジェクト部門　優良賞　
　　　 髙嶋　洸太（２１Ｈ）
　　　 大場 かえで（２１Ｈ）
　　　 宮澤　渉夢（２１Ｈ）
   和田　歩夏（２１Ｈ）
■とやま科学オリンピック2023
　高校部門　　化学分野　　銅賞
　　 高田　翔琉（２２Ｈ）
   秋田　悠真（２３Ｈ）
　　 岡島　圭柊（２３Ｈ）
■第24回富山県高校生ホームプロジェクトコンクール
　　入選 亀沢　柚葵（２３Ｈ）
■富山県高等学校体育連盟表彰
　　　一般表彰 二塚　郁弥（３１Ｈ）
   井林　侑楽（３３Ｈ）
■富山県高等学校文化連盟表彰
　文化連盟賞　　　　書道部 古村　未来（３１Ｈ）
　文化連盟特別賞　　華道部 石田　結万（３１Ｈ）
■富山県高等学校図書館協議会生徒学校図書委員表彰
   柴田　雪代（３２Ｈ）
   関　　優香（３２Ｈ）

日　時 令和6年 8月12日（月・振休）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 8,000円　（39回生は5,000円）

岸渡の流れ

校長　水上　秀子

　本校の校歌の始まりは、「清らかな
岸渡の流れ　緑濃い桜並木を」から

始まります。「富山県の行って良かった桜の名所」を検索
すると、倶利加羅公園、松川公園、呉羽山公園、古城
公園などの桜の名所に並んで岸渡川堤の桜とあり、喜
ばしい気持ちになります。市街地を流れる岸渡川と山王
川沿いにある約1000本の桜並木も、最近は温暖化が
進み入学式前に満開になる年も多くなりました。春の通
勤通学時は心躍り、新年度も頑張ろうと応援してくれるよ
うに感じます。
　今年は、学校生活がコロナ以前の形で戻ってきたも
のが多くなりました。授業でのグループ活動、友人と向か
い合っての昼食、体育大会の声出しの応援合戦、球技
大会や各部活動での応援など活気が戻ってきました。
文化祭の閉会式では、サプライズ企画の芸人さん登場
の場面もあり、会場は大いに盛り上がりました。彼らは、
生徒を瞬く間に話の中に引き込み、その様子を見た私た
ち教員もこんな力がほしいと感じた瞬間でした。また、同
窓会総会も4年ぶりにニューオータニを会場に盛大に開
催することができました。さらに、5年ぶりに英国語学研
修を再開でき、この会報が発行される頃には、生徒達は
イギリスの地で学びを始めているでしょう。同窓会には本
研修に大きな支援をいただき感謝しています。人は人と
コミュニケーションを取ることで、自己肯定感が高まり、世
界が拡がっていくのだと再認識できる年となったように思
います。
　一方で、コロナ禍で１人１台タブレットが配備され、教
科書と黒板とチョークの授業が大きく変わりました。デジ
タル教科書や問題集、手作りのデジタル教材を用いた
授業がどの教室でも見られるようになりました。生徒たち
も必要な情報をすぐに検索したり、互いの意見をタブレッ
トに打ち込んで共有したり、自分の実力に合わせた問題
を解いたりと、大いに活用しています。始業式や終業式も、
オンライン形式で何度も行われ、健康に影響があるような
気候の中では有効な方法であり、違和感がなくなってき
ました。今後も、ますます進歩する情報技術を有効に利
用しながら、生徒は日々を過ごしていくでしょう。しかし、
生徒同士、教師と生徒の強い絆は、変わらず先輩方か
ら受け継がれています。同窓生の皆様方には、悠 と々流
れる岸渡の流れのように、今後も変わらず福岡高校生を
ご支援いただくようお願い申し上げます。

役職 組回氏　　名

福岡高等学校同窓会役員名簿



3 52

第38回

＆同窓会総会 懇親会

18回生集合写真

28回生集合写真

33回生集合写真

38回生集合写真

36回生集合写真

37回生集合写真

8回生集合写真

Ｓ：高校の代表的な行事って何と言っても体育大会と学校祭だけど、コロナ禍では思うようにできなかったそうだね。
Ｋ：聞いたところによると、以前は保護者や来賓はもちろんひばり園園児も招待していたけれど、令和２年度は体育大
会を中止、学校祭は生徒と教職員のみで開催などコロナ禍では規模を縮小、時間を短縮しての開催だったそうだよ。

Ｓ：体育大会は何と言っても応援合戦が楽しみだけどどうだったの？
Ｋ：コロナ禍では当然感染予防の行動制限もあって声出しは団リーダー１人のみで、間隔の確保やマスコットサイズが
半分だったそうだよ。

Ｓ：それはつまんないね。今は５類感染症に位置付けられたから以前のように戻ってきているんだよね。
Ｋ：そうだね、今年度の体育祭では応援合戦の声出しもＯＫになり盛り上がったらしいよ。保護者や来賓も招待し、よ
うやく学校に活気が戻ってきたそうだよ。

編

学校行事
アフターコロナ

　新型コロナウィルス感染症が5類感染症に移
行され、ホテルニューオータニ高岡では４年振り
の開催となりました。急な開催にもかかわらず多
数参加していただいたことに感謝するとともに
久々に同級生と会えたことに喜びを感じていま
す。今後も福岡高校の発展を心よりお祈り申し
上げます。

　令和５年８月12日（土）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡
において「第38回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は８回生、18回生、28回生、33回生、36回生、37回生、38回
生を中心に約１３０人の参加がありました。総会では大野同窓会長、
水上校長の挨拶に続き、永年勤続表彰として高田正光先生に感謝
状と記念品を贈りました。その後、令和４年度の会務、会計報告、令
和5年度会務計画案・予算案の議事が審議され、全会一致で原案が
承認されました。
　総会後、実に４年ぶりとなる懇親会が開催され、出席された皆さん
が再会を喜んでいました。ユーモアあふれる恩師の先生方のスピー
チもたくさん聞くことができ、最後に全員で校歌を合唱して会を締め
くくりました。

8回生　松本　信幸

　当回生の参加者はハガキのみの連絡となり、
少ない参加人数ではあったものの、有志が集
うことで楽しい時間を過ごせました。同窓会
にご列席頂いた小路先生が赴任されていた当
時の年齢と、我々の現在の年齢が重なる部分
もあり、20年の時を経て仕事に対する意気
込みに関してのお話しを伺え、感慨深いもの
がありました。また、今回の同窓会をきっか
けに当回生のLINEグループも作成されました
ので、次回の参加者は爆増間違いなし！…で
すので、次回は多数のご参加をお待ちしてお
ります。

18回生　二塚　大地

　自分たちの回はコロナ禍の影響で卒業直後の同
窓会の開催は叶いませんでしたが、今回の同窓会で
は中心回生に加えて参加させて頂き、大変喜ばしく
思います。同窓会を通じて、久しぶりに会った同級
生や恩師の方々をはじめ、多くの方と卒業後の生活
や高校時代の楽しかった思い出について話し、大い
に盛り上がりました。次回の同窓会では、今回より
も多くの友人と会えることを楽しみにしています。

36回生　関澤　駿

　今回２回目の総会への参加でしたが、コロナ禍で参
加できなかった代も含めて開かれたため、例年よりも
賑やかだったのではないかと思います。前回から4年
ぶりの旧友との再会でしたので、互いに積もる話もあ
り、良い時間を過ごせました。今後の開催も何事も無
く執り行えたら良いなと願っております。33回生の
皆様お集まり頂きありがとうございました。

33回生　今方　杏香

　38回生の私は今回初参加ということで、最
初は不安な気持ちでした。しかし、先輩方やお
世話になった先生方のあたたかいお声がけに、
緊張はすっととけていきました。懇親会では、
同級生はもちろん、コロナ禍の高校生活を共に
過ごした先輩方とも、久しぶりにお話しし、笑
いの絶えない充実した時間となりました。

38回生　桐　謙太朗

　同級生や3年時学年主任だった小路先生に久
しぶりに会えて楽しいひとときでした。高校卒業
後は、こういった集まる機会がないとなかなか皆
と会うことが難しいので、次は10年後になりま
すが、また参加したいなと感じました。

28回生　吉國　叡

R1: 通常開催（1日開催　保護者・来賓・ひばり園園児招待、団リーダーの衣装

作成、マスコット作成）

R2: 中止

R3・R4: 生徒・教職員のみで開催

　　※規模縮小（AM競技・PM応援合戦）開催

　　※応援合戦：声出し禁止（団リーダー1人のみＯＫ）、間隔確保

（ソーシャルディスタンス）、衣装作成禁止、マスコット作成人

数制限あり（サイズ通常の半分）

R5: 保護者・来賓招待（※ひばり園園児の招待は見送り）

　　※規模はR3・4と同じ

　　※応援合戦　声出し禁止等の制限解除

R1: 通常開催（1日開催　保護者・来賓・ひばり園園児招待）

R2: 生徒・教職員のみで開催

　　※感染対策を講じ、時間短縮で開催

　　※３密対策、消毒・換気の徹底、

　　　行動履歴の把握（会場ごとのカードにチェックの押印）等

R3: 中止　※学校祭の代わりに「文化部発表week」を設けて実施

R4: 生徒・教職員のみで開催

　　※感染対策を講じ、時間短縮で開催

R5: 保護者・来賓招待（※ひばり園園児の招待は見送り）

体育大会

学校祭
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第38回

＆同窓会総会 懇親会

18回生集合写真

28回生集合写真

33回生集合写真

38回生集合写真

36回生集合写真

37回生集合写真

8回生集合写真

Ｓ：高校の代表的な行事って何と言っても体育大会と学校祭だけど、コロナ禍では思うようにできなかったそうだね。
Ｋ：聞いたところによると、以前は保護者や来賓はもちろんひばり園園児も招待していたけれど、令和２年度は体育大
会を中止、学校祭は生徒と教職員のみで開催などコロナ禍では規模を縮小、時間を短縮しての開催だったそうだよ。

Ｓ：体育大会は何と言っても応援合戦が楽しみだけどどうだったの？
Ｋ：コロナ禍では当然感染予防の行動制限もあって声出しは団リーダー１人のみで、間隔の確保やマスコットサイズが
半分だったそうだよ。

Ｓ：それはつまんないね。今は５類感染症に位置付けられたから以前のように戻ってきているんだよね。
Ｋ：そうだね、今年度の体育祭では応援合戦の声出しもＯＫになり盛り上がったらしいよ。保護者や来賓も招待し、よ
うやく学校に活気が戻ってきたそうだよ。

編

学校行事
アフターコロナ

　新型コロナウィルス感染症が5類感染症に移
行され、ホテルニューオータニ高岡では４年振り
の開催となりました。急な開催にもかかわらず多
数参加していただいたことに感謝するとともに
久々に同級生と会えたことに喜びを感じていま
す。今後も福岡高校の発展を心よりお祈り申し
上げます。

　令和５年８月12日（土）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡
において「第38回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は８回生、18回生、28回生、33回生、36回生、37回生、38回
生を中心に約１３０人の参加がありました。総会では大野同窓会長、
水上校長の挨拶に続き、永年勤続表彰として高田正光先生に感謝
状と記念品を贈りました。その後、令和４年度の会務、会計報告、令
和5年度会務計画案・予算案の議事が審議され、全会一致で原案が
承認されました。
　総会後、実に４年ぶりとなる懇親会が開催され、出席された皆さん
が再会を喜んでいました。ユーモアあふれる恩師の先生方のスピー
チもたくさん聞くことができ、最後に全員で校歌を合唱して会を締め
くくりました。

8回生　松本　信幸

　当回生の参加者はハガキのみの連絡となり、
少ない参加人数ではあったものの、有志が集
うことで楽しい時間を過ごせました。同窓会
にご列席頂いた小路先生が赴任されていた当
時の年齢と、我々の現在の年齢が重なる部分
もあり、20年の時を経て仕事に対する意気
込みに関してのお話しを伺え、感慨深いもの
がありました。また、今回の同窓会をきっか
けに当回生のLINEグループも作成されました
ので、次回の参加者は爆増間違いなし！…で
すので、次回は多数のご参加をお待ちしてお
ります。

18回生　二塚　大地

　自分たちの回はコロナ禍の影響で卒業直後の同
窓会の開催は叶いませんでしたが、今回の同窓会で
は中心回生に加えて参加させて頂き、大変喜ばしく
思います。同窓会を通じて、久しぶりに会った同級
生や恩師の方々をはじめ、多くの方と卒業後の生活
や高校時代の楽しかった思い出について話し、大い
に盛り上がりました。次回の同窓会では、今回より
も多くの友人と会えることを楽しみにしています。

36回生　関澤　駿

　今回２回目の総会への参加でしたが、コロナ禍で参
加できなかった代も含めて開かれたため、例年よりも
賑やかだったのではないかと思います。前回から4年
ぶりの旧友との再会でしたので、互いに積もる話もあ
り、良い時間を過ごせました。今後の開催も何事も無
く執り行えたら良いなと願っております。33回生の
皆様お集まり頂きありがとうございました。

33回生　今方　杏香

　38回生の私は今回初参加ということで、最
初は不安な気持ちでした。しかし、先輩方やお
世話になった先生方のあたたかいお声がけに、
緊張はすっととけていきました。懇親会では、
同級生はもちろん、コロナ禍の高校生活を共に
過ごした先輩方とも、久しぶりにお話しし、笑
いの絶えない充実した時間となりました。

38回生　桐　謙太朗

　同級生や3年時学年主任だった小路先生に久
しぶりに会えて楽しいひとときでした。高校卒業
後は、こういった集まる機会がないとなかなか皆
と会うことが難しいので、次は10年後になりま
すが、また参加したいなと感じました。

28回生　吉國　叡

R1: 通常開催（1日開催　保護者・来賓・ひばり園園児招待、団リーダーの衣装

作成、マスコット作成）

R2: 中止

R3・R4: 生徒・教職員のみで開催

　　※規模縮小（AM競技・PM応援合戦）開催

　　※応援合戦：声出し禁止（団リーダー1人のみＯＫ）、間隔確保

（ソーシャルディスタンス）、衣装作成禁止、マスコット作成人

数制限あり（サイズ通常の半分）

R5: 保護者・来賓招待（※ひばり園園児の招待は見送り）

　　※規模はR3・4と同じ

　　※応援合戦　声出し禁止等の制限解除

R1: 通常開催（1日開催　保護者・来賓・ひばり園園児招待）

R2: 生徒・教職員のみで開催

　　※感染対策を講じ、時間短縮で開催

　　※３密対策、消毒・換気の徹底、

　　　行動履歴の把握（会場ごとのカードにチェックの押印）等

R3: 中止　※学校祭の代わりに「文化部発表week」を設けて実施

R4: 生徒・教職員のみで開催

　　※感染対策を講じ、時間短縮で開催

R5: 保護者・来賓招待（※ひばり園園児の招待は見送り）

体育大会

学校祭
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富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.24 2024.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

E-mail fukuokako@ed.pref.toyama.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。
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大 野 洋 靖
立 川 　 証
板 谷 直 子
藤 村 充 邦
米 沢 尚 美
牧 野 友 紀
赤 尾 繁 樹
長谷川　　格
宮 田 俊 孝
徳 田 新 一
浅 地 隆 佳
中 村 裕 二
塚 原 映 生
川 島 　 国
松 本 信 幸
寺 前 慎 太 郎
嶋 田 志 保
筏 井 哲 治
今 井 泰 則
山 川 雄 亮
高 田 洋 平
角　　千絵美
鎌 倉 真 希 子
下 村 　 肇
二 塚 大 地
土 肥 浩 樹
小川  亜沙美 
覚 張 千 夏
山 田 雄 介
鈴 木 亜 衣
船 木 悠 平
浜 井 欣 宏
平 田 拓 也
高 田 　 樹
吉 國 　 叡
宮 原 伸 卓
中 村 夕 香
渡 部 貴 晶
明法寺　龍也
今 方 杏 香
渡辺  小乃華
山 﨑 　 陸
関 澤 　 駿
長 柄 維 吹
桐　　謙太朗

同窓会副会長　藤村　充邦

第38回同窓会総会

鈍感力
　令和６年能登半島地震により亡くな
られた方々に謹んでお悔やみを申し上
げますとともに、被災されました皆様に
心よりお見舞い申し上げます。
　５月に新型コロナウイルス感染症の

法律上の分類が「５類」に引き下げられ、令和元年８月以来、
４年ぶりに第３８回同窓会総会・懇親会を開催することがで
きました。多数のご参加をいただきありがとうございました。
参加された方の笑顔がとても印象的で、数年溜まったうっぷ
んを一掃しているように見えました。
　先日「鈍感力」という言葉を耳にしました。ただの「鈍感」と
は違い「鈍感力」とはストレス要因を正面から受け止めるの
ではなく、上手に受け流すスキルのことです。いろんなこと
を感じすぎたり、気づきすぎたり、知りすぎたり、入ってくる
情報がただでさえ多いのにそれをいちいち処理しようとする
とそりゃもう疲れちゃいます。例えば、誰かに心無い発言や
叱咤された時などに、「今これを受け止める余裕がないな。深
みにはまりそうだな」と判断したら、すっと受け流す。自分自

身をだまして鈍感になり、「受け取らない」という選択肢を選
ぶ。この一連の流れが、鈍感力です。多様化とよく言われるこ
の頃、価値観の違いは当たり前と思って、敢えてあまり気に
しないことも重要です。
　コロナ禍を経てやっと上昇気流を感じてきた最中の能登半
島地震。復興にはまだまだ多くの年数が必要で、何かをあき
らめるという選択も今後必要になってくることでしょう。今、
我々はたくさんの波に揉まれながらも力強く生きる力が求め
られています。ネガティブな状況を「鈍感力」でポジティブシ
ンキングや状況の打破へ繋げる選択肢の一つになることもあ
るのではないでしょうか。
　あっ、今年も同窓会・懇親会を開催する予定です。初めて同
窓会に参加される方はもちろん、以前にも参加したことがあ
る方も、いろいろな状況の変化も相まって、きっと思った以
上に楽しくなることでしょう。たくさんのご来場お待ちして
います。

写真は令和元年総会風景

　今回の同窓会総会と懇親会は4年ぶりにホテルニューオータニ高岡で開催されました。まだまだコ
ロナ前のように大勢の参加とはなりませんでしたが、久しぶりに同窓生の皆さんが集い、恩師の先生
や友達と懐かしい話や近況報告など楽しいひと時を過ごすことができました。

編　集　後　記編　集　後　記

写真は令和5年総会風景
福岡高等学校HP
同窓会ページ

第39回同窓会総会&懇親会告知
「ホテルニューオータニ高岡」で同窓会総会＆懇親会を開催します。
今年のメインの回生は9回生、19回生、29回生、34回生、39回生です。
開催内容について、時間や会場等に変更がある場合は、福岡高等学校ホームページの同窓会ページでお知らせいたします。
福岡高等学校ホームページの同窓会ページ及び同窓会フェイスブックページでご確認ください。

令和5年度　部活動等の記録学校の近況

バドミントン部

陸　上
競技部

美術部

書道部

吹奏楽部

華道部

その他

特別表彰

■第７６回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
　男子 走高跳 第２位　　二塚　郁弥（３１Ｈ）
　女子 走高跳 第７位　　嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第６２回北信越高等学校体育大会　出場
　男子 走高跳  二塚　郁弥（３１Ｈ）
■第６０回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　男子８００ｍ 第３位　　宮永　新大（２１Ｈ）
　女子走高跳 第４位　　嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第２８回北信越高等学校新人陸上競技大会　出場
　男子８００ｍ　 宮永　新大（２１Ｈ）
　女子走高跳 嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第19回I.Sカップなんとオープンバドミントン大会
　女子Ａクラス　第１位　藤田　雪乃（２３Ｈ）　
 　　　　　　　　　  内田　菜々美（２１Ｈ）組　
　女子Ｃクラス　第３位　有馬　日依莉（２２Ｈ）
　　　　　　　　　　  大場　さくら（ＯＧ）組　
■第48回富山県青少年美術展　　
　絵画部門　　　入選 大場 かえで（２１Ｈ）
   宮澤　拓真（２３Ｈ） 
   松川　瑞葵（２３Ｈ）
   竹下　直希（２３Ｈ）
　  田中　仁湖（１１Ｈ）
   吉田　優　（１１Ｈ）
■福岡町つくりもんまつり　　
　参勝　　作品名「ハルネコの滝のぼり」
■第75回高岡学生書道展覧会
　高岡市長賞 川口　綾（３１Ｈ）
■第48回富山県青少年美術展　　　
　書部門　　佳作　　懸高　彩妃（１１Ｈ）
　入選　　横堀　志穂（２１Ｈ） 古村　咲瑛（１１Ｈ）
　　　　　中村　詩乃（１２Ｈ） 濱向　結衣（１３Ｈ）
■第51回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　　　銀賞
■第45回高岡地区アンサンブルコンテスト
　銀賞　　木管６重奏　　打楽器３重奏　　　　　
　銅賞　　金管４重奏　　金管５重奏

■第26回学校華道インターネット花展
　　　　　　　京都府知事賞 関　　優香（３２Ｈ）
■日本英語検定協会　　　　　　　　　　　　　　
　奨励賞
■第19回関数グラフアート全国コンテスト
　制限部門　　優良賞 西淵　俊太（２２Ｈ）
   林　　和寿（２２Ｈ）
   大河内 亮太（２３Ｈ）
   林　　夏帆（２１Ｈ）
   水巻　心遥（２３Ｈ）
■第24回富山県高等学校プレゼンテーションコンテスト
　レシテーション部門　優秀賞 大郷　彩音（１１Ｈ）
　リサーチ・プロジェクト部門　優良賞　
　　　 髙嶋　洸太（２１Ｈ）
　　　 大場 かえで（２１Ｈ）
　　　 宮澤　渉夢（２１Ｈ）
   和田　歩夏（２１Ｈ）
■とやま科学オリンピック2023
　高校部門　　化学分野　　銅賞
　　 高田　翔琉（２２Ｈ）
   秋田　悠真（２３Ｈ）
　　 岡島　圭柊（２３Ｈ）
■第24回富山県高校生ホームプロジェクトコンクール
　　入選 亀沢　柚葵（２３Ｈ）
■富山県高等学校体育連盟表彰
　　　一般表彰 二塚　郁弥（３１Ｈ）
   井林　侑楽（３３Ｈ）
■富山県高等学校文化連盟表彰
　文化連盟賞　　　　書道部 古村　未来（３１Ｈ）
　文化連盟特別賞　　華道部 石田　結万（３１Ｈ）
■富山県高等学校図書館協議会生徒学校図書委員表彰
   柴田　雪代（３２Ｈ）
   関　　優香（３２Ｈ）

日　時 令和6年 8月12日（月・振休）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 8,000円　（39回生は5,000円）

岸渡の流れ

校長　水上　秀子

　本校の校歌の始まりは、「清らかな
岸渡の流れ　緑濃い桜並木を」から

始まります。「富山県の行って良かった桜の名所」を検索
すると、倶利加羅公園、松川公園、呉羽山公園、古城
公園などの桜の名所に並んで岸渡川堤の桜とあり、喜
ばしい気持ちになります。市街地を流れる岸渡川と山王
川沿いにある約1000本の桜並木も、最近は温暖化が
進み入学式前に満開になる年も多くなりました。春の通
勤通学時は心躍り、新年度も頑張ろうと応援してくれるよ
うに感じます。
　今年は、学校生活がコロナ以前の形で戻ってきたも
のが多くなりました。授業でのグループ活動、友人と向か
い合っての昼食、体育大会の声出しの応援合戦、球技
大会や各部活動での応援など活気が戻ってきました。
文化祭の閉会式では、サプライズ企画の芸人さん登場
の場面もあり、会場は大いに盛り上がりました。彼らは、
生徒を瞬く間に話の中に引き込み、その様子を見た私た
ち教員もこんな力がほしいと感じた瞬間でした。また、同
窓会総会も4年ぶりにニューオータニを会場に盛大に開
催することができました。さらに、5年ぶりに英国語学研
修を再開でき、この会報が発行される頃には、生徒達は
イギリスの地で学びを始めているでしょう。同窓会には本
研修に大きな支援をいただき感謝しています。人は人と
コミュニケーションを取ることで、自己肯定感が高まり、世
界が拡がっていくのだと再認識できる年となったように思
います。
　一方で、コロナ禍で１人１台タブレットが配備され、教
科書と黒板とチョークの授業が大きく変わりました。デジ
タル教科書や問題集、手作りのデジタル教材を用いた
授業がどの教室でも見られるようになりました。生徒たち
も必要な情報をすぐに検索したり、互いの意見をタブレッ
トに打ち込んで共有したり、自分の実力に合わせた問題
を解いたりと、大いに活用しています。始業式や終業式も、
オンライン形式で何度も行われ、健康に影響があるような
気候の中では有効な方法であり、違和感がなくなってき
ました。今後も、ますます進歩する情報技術を有効に利
用しながら、生徒は日々を過ごしていくでしょう。しかし、
生徒同士、教師と生徒の強い絆は、変わらず先輩方か
ら受け継がれています。同窓生の皆様方には、悠 と々流
れる岸渡の流れのように、今後も変わらず福岡高校生を
ご支援いただくようお願い申し上げます。

役職 組回氏　　名

福岡高等学校同窓会役員名簿
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第38回

＆同窓会総会 懇親会

18回生集合写真

28回生集合写真

33回生集合写真

38回生集合写真

36回生集合写真

37回生集合写真

8回生集合写真

Ｓ：高校の代表的な行事って何と言っても体育大会と学校祭だけど、コロナ禍では思うようにできなかったそうだね。
Ｋ：聞いたところによると、以前は保護者や来賓はもちろんひばり園園児も招待していたけれど、令和２年度は体育大
会を中止、学校祭は生徒と教職員のみで開催などコロナ禍では規模を縮小、時間を短縮しての開催だったそうだよ。

Ｓ：体育大会は何と言っても応援合戦が楽しみだけどどうだったの？
Ｋ：コロナ禍では当然感染予防の行動制限もあって声出しは団リーダー１人のみで、間隔の確保やマスコットサイズが
半分だったそうだよ。

Ｓ：それはつまんないね。今は５類感染症に位置付けられたから以前のように戻ってきているんだよね。
Ｋ：そうだね、今年度の体育祭では応援合戦の声出しもＯＫになり盛り上がったらしいよ。保護者や来賓も招待し、よ
うやく学校に活気が戻ってきたそうだよ。

編

学校行事
アフターコロナ

　新型コロナウィルス感染症が5類感染症に移
行され、ホテルニューオータニ高岡では４年振り
の開催となりました。急な開催にもかかわらず多
数参加していただいたことに感謝するとともに
久々に同級生と会えたことに喜びを感じていま
す。今後も福岡高校の発展を心よりお祈り申し
上げます。

　令和５年８月12日（土）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡
において「第38回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は８回生、18回生、28回生、33回生、36回生、37回生、38回
生を中心に約１３０人の参加がありました。総会では大野同窓会長、
水上校長の挨拶に続き、永年勤続表彰として高田正光先生に感謝
状と記念品を贈りました。その後、令和４年度の会務、会計報告、令
和5年度会務計画案・予算案の議事が審議され、全会一致で原案が
承認されました。
　総会後、実に４年ぶりとなる懇親会が開催され、出席された皆さん
が再会を喜んでいました。ユーモアあふれる恩師の先生方のスピー
チもたくさん聞くことができ、最後に全員で校歌を合唱して会を締め
くくりました。

8回生　松本　信幸

　当回生の参加者はハガキのみの連絡となり、
少ない参加人数ではあったものの、有志が集
うことで楽しい時間を過ごせました。同窓会
にご列席頂いた小路先生が赴任されていた当
時の年齢と、我々の現在の年齢が重なる部分
もあり、20年の時を経て仕事に対する意気
込みに関してのお話しを伺え、感慨深いもの
がありました。また、今回の同窓会をきっか
けに当回生のLINEグループも作成されました
ので、次回の参加者は爆増間違いなし！…で
すので、次回は多数のご参加をお待ちしてお
ります。

18回生　二塚　大地

　自分たちの回はコロナ禍の影響で卒業直後の同
窓会の開催は叶いませんでしたが、今回の同窓会で
は中心回生に加えて参加させて頂き、大変喜ばしく
思います。同窓会を通じて、久しぶりに会った同級
生や恩師の方々をはじめ、多くの方と卒業後の生活
や高校時代の楽しかった思い出について話し、大い
に盛り上がりました。次回の同窓会では、今回より
も多くの友人と会えることを楽しみにしています。

36回生　関澤　駿

　今回２回目の総会への参加でしたが、コロナ禍で参
加できなかった代も含めて開かれたため、例年よりも
賑やかだったのではないかと思います。前回から4年
ぶりの旧友との再会でしたので、互いに積もる話もあ
り、良い時間を過ごせました。今後の開催も何事も無
く執り行えたら良いなと願っております。33回生の
皆様お集まり頂きありがとうございました。

33回生　今方　杏香

　38回生の私は今回初参加ということで、最
初は不安な気持ちでした。しかし、先輩方やお
世話になった先生方のあたたかいお声がけに、
緊張はすっととけていきました。懇親会では、
同級生はもちろん、コロナ禍の高校生活を共に
過ごした先輩方とも、久しぶりにお話しし、笑
いの絶えない充実した時間となりました。

38回生　桐　謙太朗

　同級生や3年時学年主任だった小路先生に久
しぶりに会えて楽しいひとときでした。高校卒業
後は、こういった集まる機会がないとなかなか皆
と会うことが難しいので、次は10年後になりま
すが、また参加したいなと感じました。

28回生　吉國　叡

R1: 通常開催（1日開催　保護者・来賓・ひばり園園児招待、団リーダーの衣装

作成、マスコット作成）

R2: 中止

R3・R4: 生徒・教職員のみで開催

　　※規模縮小（AM競技・PM応援合戦）開催

　　※応援合戦：声出し禁止（団リーダー1人のみＯＫ）、間隔確保

（ソーシャルディスタンス）、衣装作成禁止、マスコット作成人

数制限あり（サイズ通常の半分）

R5: 保護者・来賓招待（※ひばり園園児の招待は見送り）

　　※規模はR3・4と同じ

　　※応援合戦　声出し禁止等の制限解除

R1: 通常開催（1日開催　保護者・来賓・ひばり園園児招待）

R2: 生徒・教職員のみで開催

　　※感染対策を講じ、時間短縮で開催

　　※３密対策、消毒・換気の徹底、

　　　行動履歴の把握（会場ごとのカードにチェックの押印）等

R3: 中止　※学校祭の代わりに「文化部発表week」を設けて実施

R4: 生徒・教職員のみで開催

　　※感染対策を講じ、時間短縮で開催

R5: 保護者・来賓招待（※ひばり園園児の招待は見送り）

体育大会

学校祭
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事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

E-mail fukuokako@ed.pref.toyama.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

6

会 　 長
副 会 長
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監 　 査
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常任幹事
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大 野 洋 靖
立 川 　 証
板 谷 直 子
藤 村 充 邦
米 沢 尚 美
牧 野 友 紀
赤 尾 繁 樹
長谷川　　格
宮 田 俊 孝
徳 田 新 一
浅 地 隆 佳
中 村 裕 二
塚 原 映 生
川 島 　 国
松 本 信 幸
寺 前 慎 太 郎
嶋 田 志 保
筏 井 哲 治
今 井 泰 則
山 川 雄 亮
高 田 洋 平
角　　千絵美
鎌 倉 真 希 子
下 村 　 肇
二 塚 大 地
土 肥 浩 樹
小川  亜沙美 
覚 張 千 夏
山 田 雄 介
鈴 木 亜 衣
船 木 悠 平
浜 井 欣 宏
平 田 拓 也
高 田 　 樹
吉 國 　 叡
宮 原 伸 卓
中 村 夕 香
渡 部 貴 晶
明法寺　龍也
今 方 杏 香
渡辺  小乃華
山 﨑 　 陸
関 澤 　 駿
長 柄 維 吹
桐　　謙太朗

同窓会副会長　藤村　充邦

第38回同窓会総会

鈍感力
　令和６年能登半島地震により亡くな
られた方々に謹んでお悔やみを申し上
げますとともに、被災されました皆様に
心よりお見舞い申し上げます。
　５月に新型コロナウイルス感染症の

法律上の分類が「５類」に引き下げられ、令和元年８月以来、
４年ぶりに第３８回同窓会総会・懇親会を開催することがで
きました。多数のご参加をいただきありがとうございました。
参加された方の笑顔がとても印象的で、数年溜まったうっぷ
んを一掃しているように見えました。
　先日「鈍感力」という言葉を耳にしました。ただの「鈍感」と
は違い「鈍感力」とはストレス要因を正面から受け止めるの
ではなく、上手に受け流すスキルのことです。いろんなこと
を感じすぎたり、気づきすぎたり、知りすぎたり、入ってくる
情報がただでさえ多いのにそれをいちいち処理しようとする
とそりゃもう疲れちゃいます。例えば、誰かに心無い発言や
叱咤された時などに、「今これを受け止める余裕がないな。深
みにはまりそうだな」と判断したら、すっと受け流す。自分自

身をだまして鈍感になり、「受け取らない」という選択肢を選
ぶ。この一連の流れが、鈍感力です。多様化とよく言われるこ
の頃、価値観の違いは当たり前と思って、敢えてあまり気に
しないことも重要です。
　コロナ禍を経てやっと上昇気流を感じてきた最中の能登半
島地震。復興にはまだまだ多くの年数が必要で、何かをあき
らめるという選択も今後必要になってくることでしょう。今、
我々はたくさんの波に揉まれながらも力強く生きる力が求め
られています。ネガティブな状況を「鈍感力」でポジティブシ
ンキングや状況の打破へ繋げる選択肢の一つになることもあ
るのではないでしょうか。
　あっ、今年も同窓会・懇親会を開催する予定です。初めて同
窓会に参加される方はもちろん、以前にも参加したことがあ
る方も、いろいろな状況の変化も相まって、きっと思った以
上に楽しくなることでしょう。たくさんのご来場お待ちして
います。

写真は令和元年総会風景

　今回の同窓会総会と懇親会は4年ぶりにホテルニューオータニ高岡で開催されました。まだまだコ
ロナ前のように大勢の参加とはなりませんでしたが、久しぶりに同窓生の皆さんが集い、恩師の先生
や友達と懐かしい話や近況報告など楽しいひと時を過ごすことができました。

編　集　後　記編　集　後　記

写真は令和5年総会風景
福岡高等学校HP
同窓会ページ

第39回同窓会総会&懇親会告知
「ホテルニューオータニ高岡」で同窓会総会＆懇親会を開催します。
今年のメインの回生は9回生、19回生、29回生、34回生、39回生です。
開催内容について、時間や会場等に変更がある場合は、福岡高等学校ホームページの同窓会ページでお知らせいたします。
福岡高等学校ホームページの同窓会ページ及び同窓会フェイスブックページでご確認ください。

令和5年度　部活動等の記録学校の近況

バドミントン部

陸　上
競技部

美術部

書道部

吹奏楽部

華道部

その他

特別表彰

■第７６回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
　男子 走高跳 第２位　　二塚　郁弥（３１Ｈ）
　女子 走高跳 第７位　　嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第６２回北信越高等学校体育大会　出場
　男子 走高跳  二塚　郁弥（３１Ｈ）
■第６０回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　男子８００ｍ 第３位　　宮永　新大（２１Ｈ）
　女子走高跳 第４位　　嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第２８回北信越高等学校新人陸上競技大会　出場
　男子８００ｍ　 宮永　新大（２１Ｈ）
　女子走高跳 嶋　　芽　（２２Ｈ）
■第19回I.Sカップなんとオープンバドミントン大会
　女子Ａクラス　第１位　藤田　雪乃（２３Ｈ）　
 　　　　　　　　　  内田　菜々美（２１Ｈ）組　
　女子Ｃクラス　第３位　有馬　日依莉（２２Ｈ）
　　　　　　　　　　  大場　さくら（ＯＧ）組　
■第48回富山県青少年美術展　　
　絵画部門　　　入選 大場 かえで（２１Ｈ）
   宮澤　拓真（２３Ｈ） 
   松川　瑞葵（２３Ｈ）
   竹下　直希（２３Ｈ）
　  田中　仁湖（１１Ｈ）
   吉田　優　（１１Ｈ）
■福岡町つくりもんまつり　　
　参勝　　作品名「ハルネコの滝のぼり」
■第75回高岡学生書道展覧会
　高岡市長賞 川口　綾（３１Ｈ）
■第48回富山県青少年美術展　　　
　書部門　　佳作　　懸高　彩妃（１１Ｈ）
　入選　　横堀　志穂（２１Ｈ） 古村　咲瑛（１１Ｈ）
　　　　　中村　詩乃（１２Ｈ） 濱向　結衣（１３Ｈ）
■第51回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　　　銀賞
■第45回高岡地区アンサンブルコンテスト
　銀賞　　木管６重奏　　打楽器３重奏　　　　　
　銅賞　　金管４重奏　　金管５重奏

■第26回学校華道インターネット花展
　　　　　　　京都府知事賞 関　　優香（３２Ｈ）
■日本英語検定協会　　　　　　　　　　　　　　
　奨励賞
■第19回関数グラフアート全国コンテスト
　制限部門　　優良賞 西淵　俊太（２２Ｈ）
   林　　和寿（２２Ｈ）
   大河内 亮太（２３Ｈ）
   林　　夏帆（２１Ｈ）
   水巻　心遥（２３Ｈ）
■第24回富山県高等学校プレゼンテーションコンテスト
　レシテーション部門　優秀賞 大郷　彩音（１１Ｈ）
　リサーチ・プロジェクト部門　優良賞　
　　　 髙嶋　洸太（２１Ｈ）
　　　 大場 かえで（２１Ｈ）
　　　 宮澤　渉夢（２１Ｈ）
   和田　歩夏（２１Ｈ）
■とやま科学オリンピック2023
　高校部門　　化学分野　　銅賞
　　 高田　翔琉（２２Ｈ）
   秋田　悠真（２３Ｈ）
　　 岡島　圭柊（２３Ｈ）
■第24回富山県高校生ホームプロジェクトコンクール
　　入選 亀沢　柚葵（２３Ｈ）
■富山県高等学校体育連盟表彰
　　　一般表彰 二塚　郁弥（３１Ｈ）
   井林　侑楽（３３Ｈ）
■富山県高等学校文化連盟表彰
　文化連盟賞　　　　書道部 古村　未来（３１Ｈ）
　文化連盟特別賞　　華道部 石田　結万（３１Ｈ）
■富山県高等学校図書館協議会生徒学校図書委員表彰
   柴田　雪代（３２Ｈ）
   関　　優香（３２Ｈ）

日　時 令和6年 8月12日（月・振休）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 8,000円　（39回生は5,000円）

岸渡の流れ

校長　水上　秀子

　本校の校歌の始まりは、「清らかな
岸渡の流れ　緑濃い桜並木を」から

始まります。「富山県の行って良かった桜の名所」を検索
すると、倶利加羅公園、松川公園、呉羽山公園、古城
公園などの桜の名所に並んで岸渡川堤の桜とあり、喜
ばしい気持ちになります。市街地を流れる岸渡川と山王
川沿いにある約1000本の桜並木も、最近は温暖化が
進み入学式前に満開になる年も多くなりました。春の通
勤通学時は心躍り、新年度も頑張ろうと応援してくれるよ
うに感じます。
　今年は、学校生活がコロナ以前の形で戻ってきたも
のが多くなりました。授業でのグループ活動、友人と向か
い合っての昼食、体育大会の声出しの応援合戦、球技
大会や各部活動での応援など活気が戻ってきました。
文化祭の閉会式では、サプライズ企画の芸人さん登場
の場面もあり、会場は大いに盛り上がりました。彼らは、
生徒を瞬く間に話の中に引き込み、その様子を見た私た
ち教員もこんな力がほしいと感じた瞬間でした。また、同
窓会総会も4年ぶりにニューオータニを会場に盛大に開
催することができました。さらに、5年ぶりに英国語学研
修を再開でき、この会報が発行される頃には、生徒達は
イギリスの地で学びを始めているでしょう。同窓会には本
研修に大きな支援をいただき感謝しています。人は人と
コミュニケーションを取ることで、自己肯定感が高まり、世
界が拡がっていくのだと再認識できる年となったように思
います。
　一方で、コロナ禍で１人１台タブレットが配備され、教
科書と黒板とチョークの授業が大きく変わりました。デジ
タル教科書や問題集、手作りのデジタル教材を用いた
授業がどの教室でも見られるようになりました。生徒たち
も必要な情報をすぐに検索したり、互いの意見をタブレッ
トに打ち込んで共有したり、自分の実力に合わせた問題
を解いたりと、大いに活用しています。始業式や終業式も、
オンライン形式で何度も行われ、健康に影響があるような
気候の中では有効な方法であり、違和感がなくなってき
ました。今後も、ますます進歩する情報技術を有効に利
用しながら、生徒は日々を過ごしていくでしょう。しかし、
生徒同士、教師と生徒の強い絆は、変わらず先輩方か
ら受け継がれています。同窓生の皆様方には、悠 と々流
れる岸渡の流れのように、今後も変わらず福岡高校生を
ご支援いただくようお願い申し上げます。

役職 組回氏　　名

福岡高等学校同窓会役員名簿


